

MEDIO: RADIO RED
NOTICARIO: DON DINERO
FECHA: 08/JULIO/2015

Hay fortalezas en México y por eso es que pensamos que la calificación está bien donde se encuentra ahorita: Mauro Leos

Extracto de la entrevista con Mauro Leos, analista de riesgo soberano para México y director para América Latina de Moody's, en el programa "Don Dinero", conducido por Alberto Aguilar en Radio Red.

ALBERTO AGUILAR: Vamos a platicar con Mauro Leos, hoy Moody's ratificó la calificación crediticia de México en A3 con perspectiva estable y por lo que hoy se anunció por parte de Moody's aparentemente se ve un panorama a mediano y largo plazo para la economía mexicana positivo por las reformas estructurales. Mauro, muchas gracias por la oportunidad, muy buenas noches.

MAURO LEOS: Qué tal, buenas noches Alberto.

ALBERTO AGUILAR: Por lo pronto entonces la calificación se mantiene estable para México en A3 en estos momentos ¿verdad?

MAURO LEOS: Así es. Tú mencionabas ahorita los elementos de mediano plazo, que en un momento dado tienen que ver con el impacto que esperamos van a tener las reformas, más que nada lo que corresponde a inversión y a crecimiento, pero el otro punto importante es que en el corto plazo, tal vez lo que está llamando ahorita más la atención, es todo lo que está aconteciendo en la economía internacional, todos los choques que está habiendo, lo de Grecia, lo de China, las dudas sobre lo que va a pasar con las tasas de la Fed, lo que ha pasado con los precios de los commodities, del petróleo, y lo que nosotros planteamos en el reporte es que sentimos que si bien todo esto ha afectado y va a continuar afectando, el gobierno y la economía tiene la capacidad de manejar, de capotear estos choques y que aun y cuando impacten lo que son los indicadores económicos, eso no va a llevar a que se dé un desvío importante con respecto a las pautas, las tendencias que se han visto.

Es algo que se debe destacar en el caso de la economía mexicana, esa capacidad de enfrentar, de manejar los choques externos que han sido negativos.

ALBERTO AGUILAR: Supongo que hay quien estimaba que el golpe para la economía mexicana iba a ser más doloroso y lo que hemos visto con toda estas circunstancias que se están viviendo, el tema de las alzas de interés que ahí está todavía la zozobra de cuándo la Reserva Federal implementará estas alzas, el tema griego que se ha salido del script que se tenía, ahora el tema de esta caída de las acciones chinas y la economía que está creciendo menos, son bastante factores que deberían de haber influido más en el devenir de la economía y más o menos, como tú lo dices, como que hemos campeado muy bien el temporal ¿verdad?

MAURO LEOS: Yo creo que hay que reconocer que la situación es complicada por todos estos elementos que tú mencionas y otros más que pudieran venir adelante pero a pesar de eso, y esto se ha resentido en parte en lo que fue el crecimiento en la primera parte del año, en lo que es el tipo de cambio, pero aun así la economía mexicana ahí la va llevando y cuando nosotros vemos cómo está afectando eso a otros países, hay países en los cuales ha sido todavía más notorio el impacto negativo en términos de crecimiento, hay países en los cuales ha sido más notorio en cuanto al deterioro de las cuentas fiscales y sobre todo que están enfrentando movimientos de capitales, salidas de capital de una manera más clara y manifiesta que en México, entonces en términos comparativos, ante esta situación complicada, hay fortalezas en México y por eso es que pensamos que la calificación está bien donde se encuentra ahorita y con la perspectiva estable a pesar de los choques.